

Fraktion Mein Grevenbroich – Bahnstrasse 93a – 41515 Grevenbroich

Stadt Grevenbroich
Büro des Bürgermeisters
Am Markt 1

41515 Grevenbroich

13. März 2016
ms/uo

Anfrage: Umsetzung des Anti-Müll-Konzepts der Stadt Grevenbroich

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Krützen,

wir bitten um Berücksichtigung der nachstehenden **Anfrage** für den öffentlichen Teil der Ratssitzung am 17.03.2016 und beziehen uns auf unsere Anfrage für die Ratssitzung vom 03.07.2014.

Anfrage:

Im Jahr 2013 hat der Rat der Stadt die Umsetzung des von der Verwaltung vorgeschlagenen und vom Rat modifizierten Anti-Müll-Konzeptes beschlossen. Im Jahr 2014 haben wir um einen Sachstandsbericht gebeten, im Jahr 2015 wurde eine gleichlautende Anfrage der CDU-Fraktion im Ausschuss für Landschaftspflege und Umweltschutz am 23.09.015 dahingehend beantwortet, dass es keine neuen Erkenntnisse gebe.

Vor dem Hintergrund der nach wie vor deutlichen Vermüllung im Stadtgebiet fragen wir deshalb heute erneut an:

1. Welche der in 2013 beschlossenen Maßnahmen wurden nunmehr konkret umgesetzt und mit welchem Ergebnis?
2. Im Zuge des Anti-Müll-Konzeptes wurden drei Auszubildende eingestellt die im Jahr 2016 ihre Ausbildung beenden. Ab wann verstärken diese Mitarbeiter den städtischen Ordnungsdienst und mit welchen konkreten Aufgaben werden diese betraut?
3. In wieweit wurden, wie mehrfach gefordert, Maßnahmen ergriffen, um die Bürgerinnen und Bürger in die Vermeidung und Beseitigung von Müll einzubeziehen?
 - a. In wieweit gibt es konkrete Maßnahmen zur regelmäßigen Information und Ansprache der Bürger?
 - b. Wie werden die Bürger auf ihre Anliegerverpflichtung zur Reinigung des Straßenraumes vor den Objekten informiert, erfolgt diese Information regelmäßig und ggfs. in der jeweiligen Muttersprache?

- c. In wie weit wird die Anzahl der vorhandenen Müllgefäße und die ausreichende Dimensionierung für die Haushalte überprüft (Stichwort: Hausmüllentsorgung in öffentlichen Müllgefäßen)?
- d. Welche konkreten Maßnahmen zur Kontrolle werden durch die Ordnungsbehörde ergriffen?
- e. In wie weit wurden Maßnahmen ergriffen, um der zusätzliche Belastung durch Fastfood- und „ToGo“-Müll zu begegnen und wenn ja, welche? Wurden die entsprechenden Unternehmen in das Thema Müllvermeidung und Müllbeseitigung einbezogen, wenn ja, mit welchen Ergebnissen?

Besten Dank für Ihre Mühe.

Mit freundlichen Grüßen

Martina Suermann

Fraktionsvorsitzende

M. Oberdor

stellv. Fraktionsvorsitzende